



Photographie : Adrien DELAPORTE.

Ordre : *Cortinariales*

Famille : *Cortinariaceae*

Cortinarius herpeticus var. *polychrous* (R. Henry) Garnier

C. polychrous est passé dans le référentiel national comme variété de *C. herpeticus*

Chapeau convexe, bossu au début puis convexe plan. Cuticule à viscosité douce, fauve-ocracé.

Lamelles sinuées émarginées d'abord lilacines puis pourpre-olivâtre.

Pied violacé bulbeux plus ou moins marginé.

Chair blanchâtre dans le chapeau, tachée d'ocracé dans le bulbe, violacé-bleuâtre dans le pied.

Réaction machrochimique : TL4 / cuticule et chair = rose lilacin. NaOH / cuticule = brun foncé.

Écologie : Sur terrain siliceux principalement sous conifères. Espèce rare, la dernière récolte locale remonte à 1997 au Clédou commune de Rougnac (16).

Biblio : Atlas Des Cortinaires, A. Bidaud, P. Moëgne-Loccoz & P. Reumaux.

Fiche réalisée en février 2012 par Michel FORESTIER